

Meldungen**Grundstein für Kino wird gelegt**

NORDHORN. Viele Grafschafter können es kaum erwarten, dass endlich das neue Kino in Nordhorn gebaut wird. Doch die Arbeiten ziehen sich hin, immer wieder werden Zweifel laut, ob das Kino wirklich kommt. Schließlich hatte es geheißsen, dass das Gebäude mit 800 Plätzen in sechs Sälen voraussichtlich Mitte 2017 fertig sein soll. Im Sommer hatten immerhin die Erdarbeiten auf dem Nordhorer NINO-Gelände begonnen. Und nun ist auch der nächste Schritt terminiert: Am Donnerstag, 15. Dezember, soll um 14.30 Uhr die offizielle Grundsteinlegung auf der Fläche an der NINO-Allee erfolgen. Dazu haben die Geschäftsführer Helmut und Andreas Hettwer im Namen der Nino Kino Invest GmbH jetzt Kommunalpolitiker eingeladen. Grafik: Hettwer-Gruppe